

# ALCALDÍA AL DÍA



*Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez*



EN ESTE NÚMERO

**LA ALCALDÍA DE CÚCUTA Y LA JEP SE UNEN PARA ESCLARECER LA VERDAD Y REPARAR A LAS VÍCTIMAS**

**"LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS ACUERDOS DE PAZ ES UN COMPROMISO DE TODOS": JAIRO YÁÑEZ**

**¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



# ALCALDÍA AL DÍA

## LA ALCALDÍA DE CÚCUTA Y LA JEP SE UNEN PARA ESCLARECER LA VERDAD Y REPARAR A LAS VÍCTIMAS

El alcalde, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez, en compañía de la secretaria de Posconflicto y Cultura de Paz, Elisa Montoya; el enlace de victimas, Mauricio Aguas; y el director de la Unidad de Investigación y Acusación de la Jurisdicción Especial para la Paz, Giovanni Álvarez y su equipo de trabajo, adelantaron una mesa de diálogo con el objetivo de reforzar las labores que se vienen realizando para esclarecer la verdad y reparar a las víctimas del conflicto armado que residen en nuestro municipio.

A través del trabajo interinstitucional se busca fortalecer la Jurisdicción Especial para la Paz en el municipio, para lograr una mayor socialización de la justicia restaurativa, además de coordinar nuevas acciones en pro de las víctimas del conflicto armado asentadas en Cúcuta.

La administración municipal a través de la Secretaría de Posconflicto continúa trabajando en estrategias que permitan la defensa de los derechos humanos. Además, se han fortaleciendo los programas para dignificar la vida de las personas de la zona rural y urbana del municipio.

*"Queremos brindarle garantías a las victimas de nuestro municipio, garantías reales que les permitan avanzar en el proceso de reconciliación y dignificación de su vida. Estamos atentos y dispuestos a trabajar de la mano con la JEP para transformar nuestro municipio".* afirmó el mandatario de los cucuteños



## "LA IMPLEMENTACIÓN DE LOS ACUERDOS DE PAZ ES UN COMPROMISO DE TODOS": JAIRO YÁÑEZ



El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, participó en la graduación de los consejeros territoriales de paz, como paso fundamental en el proceso de implementación del Acuerdo Final y el mejoramiento de los programas y políticas encaminadas a construir la paz desde los territorios.

*"En la Alcaldía de Cúcuta el diálogo social ha sido un trabajo sin descanso desde los primeros días de mi administración. Seguiremos trabajando para que en las comunidades se garanticen los procesos de paz".*



*"Es emocionante acompañar estos procesos, que buscan la mejora de las políticas públicas, los procesos de reconversión social que aportan al desarrollo de la región.*

*"Es una obligación acompañar a nuestras comunidades y lo seguiremos haciendo. Esto nos ayudará a mejorar indicadores porque sabemos que vamos por el camino correcto. A través de la Secretaría de Posconflicto seguiremos formulando proyectos para nuestra zona rural"* indicó la primera autoridad del municipio.